

Münster, 17.10.2021

[REDACTED]
Südostring [REDACTED]
48329 Havixbeck

Aktuell:
[REDACTED]
48147 Münster

Gemeinde Havixbeck
Nebenstelle
z. Hd. Frau Sievers
Zimmer B.04
Kirchplatz 6
48329 Havixbeck

Antrag auf Entfernung von Bäumen angrenzend an Flurstück 96

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Gemeinde Havixbeck,
sehr geehrte Frau Sievers,

wie telefonisch und bei der Ortsbegehung besprochen, stellen wir hiermit den Antrag auf Entfernung der Bäume am Antoniusweg, die an unser Grundstück, Südostring [REDACTED], grenzen und unser Dach signifikant beschatten.

Zur Begründung:

Im Zuge der umfassenden Sanierungsarbeiten unseres Hauses aus den 1970er Jahren, würden wir unser Haus gerne möglichst energetisch zukunftssträchtig ausrichten. Darunter fällt neben einer neuen Pelletheizung u.a. die Errichtung einer Solarthermie-Anlage zur Unterstützung der Heizung und zur Erzeugung warmen Wassers, und einer Photovoltaik-Anlage, mit der wir zukünftig u.a. unser E-Auto laden und unseren individuellen Strombedarf – soweit möglich – abdecken möchten. Aufgrund der massiven Beschattung durch o.g. Bäume (siehe Fotos) wurde uns von der Errichtung einer Solarthermie- und PV-Anlage jedoch ausdrücklich abgeraten. Eine Ausrichtung auf energetische Autarkie ist damit leider nicht möglich.

Nun hat bereits die – Stand heute vermutlich – neue Bundesregierung bestehend aus SPD, Grünen und FDP in ihrem Ergebnispapier zu den parteilichen Sondierungen festgestellt, dass zur Einhaltung der Klimaschutzziele ein massiver Ausbau der Erneuerbaren Energien nötig sein wird. Dabei wurde folgendes Ziel herausgestellt: “Alle geeigneten Dachflächen sollen künftig für die Solarenergie genutzt werden.” Das Dach unseres Hauses Südostring ■ wäre aufgrund der Größe des Daches und der Ausrichtung nach Süden prädestiniert für die konsequente Nutzung der Solarenergie!

Dies bedarf – wie gesagt – der Entfernung der an den Antoniusweg angrenzenden Bäume. Der Grünstreifen könnte im Gegenzug mit flachwachsenden Büschen oder Hecken bepflanzt werden, was für die angrenzenden Nachbarn zusätzlich eine deutliche Arbeitserleichterung wäre.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unser Anliegen positiv bescheiden würden und wir damit einen Beitrag für die Einhaltung der Klimaschutzziele leisten könnten. Wir wären bereit uns zu verpflichten, eine Anlage in einem von Ihnen festgelegten Zeitraum (z.B. zwei Jahre) auf dem Dach zu installieren.

Im Vorfeld vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen





